

"La Güereja" en los líos de Javier Duarte

Escrito por Agencias

Miércoles 02 de Agosto de 2017 15:58

+ Su parentesco (cuñada) con ex funcionario veracruzano la involucró



CD. DE MÉXICO, 2 de Agosto de 2017.- María Elena Saldaña, más conocida como "La güereja", está de regreso en las principales notas de los medios de comunicación.

Sin embargo, seguramente no habrá querido estar así, porque el tema no es la pantalla chica o alguna película donde muestres sus aptitudes.

Está, porque su cuñado, Gabriel Deantes Ramos, ex subsecretario de Finanzas y Planeación en la gestión del ex gobernador veracruzano Javier Duarte, hizo referencia de 'La Güereja' como vía para hacer llegar a su esposa más de dos y medio millones de pesos.

"La Güereja" en los líos de Javier Duarte

Escrito por Agencias

Miércoles 02 de Agosto de 2017 15:58

La comediente es mencionada en el texto que integra la prueba 97 de las 119 que presentó Deantes Ramos para demostrar su inocencia. El ex funcionario estatal es señalado por enriquecimiento ilícito y podría ser responsable de desviar unos 59 millones de pesos en sus cuentas bancarias, de los cuales hasta ahora solo justificó 32.

Aclaró que la también actriz "prestó, no donó, prestó" dos millones 500 mil pesos en el año 2015, a su esposa, Laura Guadalupe Saldaña Ramírez y al ser interrogado del por qué 'La Güereja' apareció en el proceso que se le sigue, precisó que "los funcionarios estamos obligados por ese formato a determinar los ingresos de nuestro cónyuge y eso es exactamente lo que se hizo en su momento en la declaración patrimonial".

"Es un tema personal entre ellas, no es objeto de lo que están determinando de mi supuesta irregularidad, de mi supuesto incremento patrimonial, no tiene nada que ver, no es un tema como la propia nota trata de desvirtuar, no tiene que ver con mis ingresos", insistió el señalado.